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Je viens de lire l’article de Christine paru le 01/02/2022 et
intitulé :”Je sors lentement d’un Covid maous costaud, Véran
voulait m’assassiner, Raoult m’a sauvée” que vous pouvez lire
ou ou relire en cliquant ici.

De très nombreux témoignages dans le forum suivant cet article
qui m’a profondément ému. Je te souhaite, bien évidemment et
de tout mon cœur, un prompt et parfait rétablissement, ma
chère Christine.

J’avais hésité à faire un article similaire au tien, mais
j’avais pensé qu’il ne s’imposait pas compte tenu que tous les
Gaulois réfractaires sont au courant que les médicaments qui
soignent existent.

Avec ma femme il y a deux mois nous avons fait le Covid,
version Delta. Ma femme est doublement vaccinée (à l’époque
elle était innocente et naïve) et moi, bien évidemment, pas
vacciné du tout. Cela ne nous a pas empêché de le faire tous
les deux au même moment.
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Dès le test PCR positif, le jour même nous somme allés voir un
des très rares médecins qui a encore le souci de soigner des

malades (qui n’est pas notre médecin traitant)

Il nous a prescrit de l’Ivermectine, de l’azithromycine et
du zinc. Le Covid est passé, pas vraiment comme une lettre à
la Poste, mais presque. Les médicaments qui soignent nous
ont soignés.

Pourtant, depuis le début de cette coronafolie, les gens fiers
d’être vaccinés ne cessaient de me dire que j’étais très à
risque, et visiblement contents de me le dire car je refuse ce
produit de laboratoire, ma vocation n’étant pas de remplacer
les rats.

Effectivement, je suis quand même en surpoids de 20 kg, j’ai
68 ans, je fais de l’hypertension et du cholestérol que je
soigne depuis 25 ans, j’ai un début de diabète et depuis 28
ans, je dors avec un appareil à pression positive. Toutes les
cases sont cochées pour que je me retrouve en ranimation et
probablement dans le cercueil.

Pour ma femme, elle est physiquement plus normalisée.

J’ai donc fait le Covid version Delta que l’on dit virulent,
mais j’ai été soigné immédiatement.

Les très fiers enculés de vaccinés, quand je leur explique ce
qui est ci-dessus raconté, au lieu de reconnaître humblement
les faits, s’entêtent, s’enlisent, persistent et signent dans
leur immense imbécillité.

Et j’ai droit à tout : “Oui, mais tu as fait un petit Covid”,
“Tu as développé des anticorps rapidement”, “Le variant Delta
est agressif mais certains le sont beaucoup moins“, etc, etc,
etc…… Aucun, absolument aucun, n’a porté la moindre réflexion
sur le fait que ma femme et moi-même ayons bien été soignés
par les médicaments.



Quand je dis que le peuple français est fait à 80 % d’abrutis
décérébrés soumis et zombifiés, force est de constater qu’il
est impossible de dire le contraire.

C’est d’ailleurs pourquoi il se passe tout ce qui se passe
actuellement.

Nous sommes retournés voir notre médecin traitant pour les
médicaments  habituels,  et  nous  lui  avons  raconté  ce  qui
s’était passé. Son expression a été : “Dieu soit loué vous
vous en êtes bien sortis“. La formule est bien sympathique,
mais quelques instants plus tard il nous a dit : “Pour ma
part, je ne vous aurais pas prescrit l’Ivermectine”. C‘est-à-
dire qu’en fait, il m’aurait laissé probablement mourir, et ma
femme souffrir. Le prétexte qu’il a donné est toujours le même
de  la  part  des  lâches,  à  savoir  que  “l’efficacité  de  ce
médicament  n’a  pas  été  prouvée”.  Il  est  évident  que  me
retrouver  devant  lui  en  bonne  santé  n’est  pas  une  preuve
d’efficacité, ceci m’a probablement échappé.

Je  ne  m’étale  pas  sur  cet
abruti  de  première,  pour
savoir  son  attitude  face  à
cette coronafolie, je renvoie
mes  amis  patriotes  gaulois
réfractaires à l’article que
j’avais écrit sur lui dans RR
en  date  du  12/08/2021,
intitulé “Entretien avec mon
médecin traitant sur le virus
chinois : un monde irréel !”
qui montre jusqu’où peut aller
la folie même dans le milieu médical, et que vous pouvez
relire ou lire en cliquant ici.

Enfin, pour terminer ce témoignage, j’ai eu ma sœur et mon
beau-frère au téléphone pour diverses raisons. L’entretien a
été  très  rapide,  cela  vaut  mieux  pour  des  raisons  de
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désaccords  profonds,  le  fait  qu’ils  soient  vaccinés  à  la
troisième dose et qu’ils ne rateront jamais les futures doses.
Ma  sœur  est  convenue  que  le  mot  de  “vaccin”  n’est  pas
approprié car ça n’en est pas un, me dit-elle. Devant mon
étonnement, elle m’explique que c’est un médicament. Je lui ai
donc demandé pourquoi elle faisait les doses régulières et
pourquoi, elle et son mari, étaient vaccinés, et se feront
toutes les doses futures. Pas de réponse.

Le constat est le même que celui fait par beaucoup de Gaulois
réfractaires, c’est-à-dire que ma sœur et mon beau-frère sont
des primates  dits évolués, ma sœur ayant été professeur de
sourds et muets dans des établissements spécialisés, et mon
beau-frère ayant fait Polytechnique Paris, lequel a fait une
carrière de militaire et d’ingénieurs dans le civil hautement
située.

L’imbécillité, la lobotomisation, la soumission, la stupidité,
l’impact de la propagande marchent chez tout le monde quel que
soit le niveau intellectuel, à l’exception de mes frères et
sœurs  de  combat  gaulois  réfractaires  qui  eux,  ont  tout
compris.


